



## Portafolio de Servicios

### Catalogo

Bogota D.C

## Acerca de **Nosotros**

Somo una compañía con mas de 10 años de experiencia en el mercado. Gracias a ello hemos logrado conocer las necesidades de nuestros clientes con el fin brindarles el mejor servicio posible.

Contamos con personal altamente capacitado y comprometido para ofrecer asesoría en todo lo relacionado con decoración, sistema de instalación y manejo de accesorios.

Constantemente actualizamos nuestro sistema de gestión de calidad, el cual nos permite mejorar continuamente nuestro servicio al cliente.





## Romana

Las cortinas romanas consisten en un panel de tela que se pliega de manera vertical, formando un acordeón, gracias a un sistema de varillas horizontales cosidas en intervalos regulares por dentro de la tela. El mecanismo se maneja manualmente por medio de un cordón.

Este tipo de cortinas es ideal para ventanas que no llegan al suelo o aquellas con poco espacio alrededor, donde las cortinas tradicionales darían problemas por su volumen. Están recomendadas para ventanas fijas o corredizas, y no son prácticas en ventanas que se abren hacia adentro. Su colocación se puede hacer tanto en pared como en techo.

Una vez colocada la cortina romana puede plegarse a diferentes alturas según se requiera, ofreciendo distintos niveles de paso de luz y variantes decorativas.

## Panel **Japonés**

El Panel Japonés o Panel Deslizante es una cortina que se fabrica mediante la superposición de telas que se mueven de manera coordinada a través de un riel de Aluminio. Esta cortina está diseñada para cubrir ventanas o puertaventanas de gran tamaño, por lo cual Ofrecemos rieles de 3, 4 y 5 vías, que permiten tener hasta 8 paneles en un solo riel.

Ofrecemos diferentes tipos de tela de acuerdo a cada necesidad, el grado de protección o luminosidad: Telas Screen (transparencia), telas traslucientes, y telas Black Out (oscuridad).





## Sheer **Ellegance**

Están diseñadas especialmente para brindar a nuestros clientes exclusividad, elegancia y confort.

Gracias al diseño innovador de la tela la cual está compuesta por una combinación de tejidos transparentes y tejidos opacos que se organizan a lo largo de la cortina de manera intercalada, estas cortinas permiten bloquear la entrada de luz con sólo halar un poco la cadena de mando,

permitiendo el deslizamiento de la tela, y la superposición de los tejidos opacos sobre los tejidos transparentes.

A su vez nuestras cortinas permiten la aplicación de un sistema a partir del cual se pueden combinar dos tipos de tela diferentes en una misma cortina: una Sheer Ellegance en cualquier referencia y una tela Black Out (de la sección de enrollables); esto gracias al doble tubo con el que cuenta en su parte superior.



## Enrollable

La cortina enrollable esta basada en un desarrollo tecnológico con un suave y confiable sistema de operación manual, operado por una cadenilla.

También cuenta con soportes laterales plásticos de color blanco pensados en la decoración.

Ofrecemos amplia colección de telas, con múltiples alternativas en cuanto a colores, texturas, acabados.

Contamos con cuatro niveles de privacidad como: Transparencia, Semitransparencia, translucidez y Blackout

# Persiana

Son ideales para ocultar la luz natural durante el día, y calibrar la luminosidad de las estancias. Las persianas, aíslan del ruido, y no permiten el ingreso de las fuertes corrientes de aire, así como tampoco el calor excesivo de afuera en los veranos.

## Madera



## Aluminio



## Vertical





## Motorización y Domótica

La Domótica es el conjunto de sistemas capaces de automatizar una vivienda o edificación de cualquier tipo. Estos sistemas pueden controlar de manera automática muchas de las actividades de un hogar, oficina o zonas comunes de un edificio.

Para que exista Domótica y sobre todo en el caso de las persianas o cortinas, estas deben estar motorizadas.

Las nuevas aplicaciones de Domótica permiten que el usuario controle las persianas de su casa desde una tableta o un smartphone, debe contar con sistema operativo ANDROID o iOS.

## Beneficios

- Totalmente Inalámbrico.
- Controla hasta 30 elementos con un solo módulo.
- Fácil integración con los motores de radio frecuencia e interruptor.
- Cobertura 200 mts sin obstáculos y 35 mts con obstáculos.
- 100% Compatible con instalaciones anteriores.
- Compatible con la marca Control 4 (Marca No. 1).

# Exteriores

Sombrillas



Toldo Fijo



Floatbox



Select 400





Nos preocupamos porque nuestros clientes queden totalmente satisfechos con nuestros productos, cabe recordar que al momento de realizar una cotización, allí se incluye el precio de la instalación sin importar la ciudad en donde se haga.

En cada trabajo realizado recibirá excelencia, puntualidad, garantía y calidad. Con el fin de crear una experiencia positiva y agradable.

**Daniel Alejandro M. Lagos**  
Asesor Comercial

danielmartinezlago@outlook.com

 (+57) 321 756 9192

**Alba Lucia Lagos Ussa**  
Gerente General

llucia\_69@hotmail.com

 (+57) 310 785 7168